

Projektfortschritt „Burgenland geht“

2020

Bildung Fußgängerbeirat

Social-Media-Kampagne

Lehrgang „Ausbildung zu Fußgängerbeauftragten“

Exkursion nach Weiz für Fußgängerbeirat

Bewegung auf Rezept

Schulisches Mobilitätsmanagement, Workshops

klimaaktiv mobil Fußgängerförderung

Vernetzung mit den drei Klimabündnis-Gemeinden

Befragung „Aktive Mobilität – Burgenland geht“

Online Veranstaltung „Gesunde Mobilität“

GEHwinispiel zur Europäischen Mobilitätswoche

Weitere Bewusstseinskampagne auf Social Media

Weitere Exkursion für den Fußgängerbeirat

Abschlussveranstaltung

2022